

今、何をすべきかを考え、充実した2学期に!

23日(月)から2学期がスタートしました。当日は、新型コロナウイルス感染予防対策で、中高一斉のオンラインによる始業式が行われました。村上校長先生から「夏休みの過ごし方」「2学期の心構え」「新型コロナウイルスの感染拡大と対策」の3つについてお話がありました。特にコロナ対策で自分たちができることとして、「マスクを着用する」「手指消毒をする」「大声での会話を控える」を挙げ、「自分を守るため、大切な人を守るために節度ある行動をとってほしい」と強調されました。加えて、「感染したい人は誰もいない。誹謗中傷は絶対にやめてほしい」と重ねて強調されました。昨日、由利本荘市の学校が臨時休校するという報道がありました。全県の感染者も最多を更新しております。今できることをして身を守るしかありません。また、お話の中でうれしいニュースが紹介されました。本校の高校3年生が、道端で熱中症で具合が悪そうにしている人に声をかけて助け、警察署から感謝状が贈られたというニュースです。そういう生徒が本校にいるということを誇りに思います。



最後に、全校生徒に「今、何をすべきかを考え、充実した2学期にしてほしい」と締めくくりました。2学期は大北秋季総体、KJ祭などが控えています。規則正しい生活を早く取り戻し、勉強、部活動、学校行事に努力を惜しまずに頑張るKJ生に期待したいと思います。

夏休み振り返りと2学期の抱負

2年1組 山本 光羽 さん

中学校2回目の夏休み。私には印象に残ったことが2つあります。

1つ目は情報処理部での活動です。夏休み中は統計グラフコンクールに応募する作品作りが中心でした。1年生の頃の経験と反省を生かしながら進めることができました。自分の作品作りだけでなく、分からない所がある1年生には、分かりやすく教えてあげることができました。

2つ目は小学校からの友達と遊んだことです。学校が違うことに加えて、コロナ禍で会えない、遊べない日が続いていたので、久しぶりに会えただけでもとてもうれしかったです。いろいろな話をして、いつもの学校生活とは違った、新鮮な時間を過ごすことができました。コロナの影響で不安な日が続いていたこともあって、改めて友達の大切さを感じられました。

2学期、私は授業での発表回数を増やせるようにしたいと思っています。どの教科でも積極的に挙手して発表につなげたいです。合わせて、友達の発表をしっかりと聞くこと、反応することもいつも心がけたいです。

2学期にはKJ祭をはじめとして、たくさんの行事があります。そうした行事はもちろん、毎日の学校生活をこれまで以上に充実したものにできるように、みんなと競い合い、支え合って頑張ります。



生徒会が夏休みにボランティア活動

7月30日(金)に生徒会のみなさんが、若草ロードのゴミ拾いや大館駅の階段掃除等をしてくださいました。地域のために、利用者のために活動する姿は輝いています。

右の写真にあるアルミ製のミニリヤカーやデッキは、日本教育公務員弘済会秋田支部からいただいた助成金で購入したものです。早速、活用させていただきました。その他にもじょうろやアルミ製一輪車を購入しました。地域や学校の美化活動に生かしていきたいと思ひます。



中学校説明会・体験入学終わる

7/25(日)に、本校の体験入学及び学校説明会を行いました。令和4年度の中学校入試に向け、どれだけの参加者が集まるか期待していたところですが、45名の児童が参加がありました。

当日は、山下生徒会長や学年の代表生徒から本校の特色や入学への期待等が参加保護者と児童に堂々と述べられました。保護者アンケートの感想にも、代表生徒のあいさつがすばらしかったとお褒めの言葉をいただきました。また、英語部によるE.A体験もあり、緊張しながらも小学生のエスコートを頑張りました。

8月24日(火)に予定していた2回目は、県の新型コロナウイルス感染警戒レベルが「4」に上がり、感染防止の観点からやむなく中止としました。2回目の参加予定児童が69名と多く、もつとKJのことを知っていただきたかったので残念でした。

実数としては、2回目の参加予定者を含めると86名の参加者で、昨年より2名多かったです。一人でも多くの児童が受験してくれることを願っています。



KJ生の活躍

◆7月29日 全日本吹奏楽コンクール大63回秋田県大会

合同の部 銅賞

◆8月1日 令和3年度科学の甲子園ジュニア秋田県大会

特別賞 国際情報Aチーム：松宮奏詩、虻川永真、小館祥真

◆8月8日 令和3年度東北中学校体育大会陸上競技大会

女子共通200m 第3位 小松原 愛佳 26秒02

女子共通4×100m 第6位 50秒69

1走：中山 光、2走：小林望結、3走：杉田和佳奈、4走：小松原愛佳

◆8月10日 令和3年度東北中学校体育大会水泳競技大会

女子200mバタフライ 第9位 木村 心優



<来月の主な行事予定>

1日(水) 社会教育関係職員学校訪問日
 4日(土) 大北秋季陸上競技大会、水泳大会
 6日(月) 部活動強調期間(～9/10迄)
 7日(火) 3年実力テスト
 9日(木) 北教育事務所長訪問
 12日(日) 大北秋季総体(野球)
 13日(月) メディアコントロール週間(～17日)
 15日(水) リフレッシュデー
 18日(土) 大北秋季総体(野球・バスケ・テニス)
 19日(日) 大北秋季総体(バスケ・テニス)

20日(月) 敬老の日
 22日(水) 職員会議
 23日(木) 秋分の日
 25日(土) 入学者選抜実施要項説明会(保護者向)
 26日(日) 全県秋季陸上競技大会
 28日(火) 2年異文化交流会
 29日(水) 専門委員会
 10/23(土) KJ祭



お知らせ

◆1年生：職場体験、2年生：校外学習について

秋田県の新型コロナウイルス感染警戒レベルが「4」に上がり、今日現在も収束の気配がなく、逆に感染拡大の一途をたどっています。そこで、1年生が9/7～8に予定していた職場体験学習、2年生が9/8に予定していた校外学習、共に中止することにしました。詳細については学年報でご確認ください。